

# Des nouvelles du Pérou!



Nous sommes au Pérou depuis fin Aout. Le Pérou est un pays très grand où il y a de la forêt, des montagnes très hautes ( plus haute que les Pyrénées ou les Alpes environ 6000m d'altitude) et où il y a de la neige. Mais il y a aussi des zones désertiques où il ne pleut jamais. Nous sommes dans cette région désertique qui est au bord de la mer (l'océan Pacifique) . Nous habitons dans le village de Vegueta au nord de Lima.

Où nous sommes il n'y a des plantes que le long des rivières. Les autres endroits sont couverts de sable et rien ne pousse! Nous sommes actuellement au printemps. Il fait beau mais pas toujours très chaud : environ 15°.





A l'endroit où nous vivons les gens produisent des fruits appelés granadillas qui ne poussent pas en France. Les granadillas sont de la famille des fruits de la passion que l'on consomme parfois à Noël en France.

Ici au Pérou les gens mangent beaucoup de riz avec du poulet mais aussi de la patate douce (un type de pomme de terre sucrée qui a la peau violette), du manioc ainsi que du poissons car nous sommes au bord de la mer!

Le plat typique de la région où nous sommes s'appelle le ceviché. C'est du poisson cru avec du citron, du manioc, du maïs et de la patate douce et des oignons.



# Voici une petite présentation du lieu où nous vivons



**Les classes où nous travaillons avec les enfants**

**Notre chambre**



**L'entrée devant notre chambre**

Ici nous n'avons pas d'eau potable au robinet. Nous devons faire bouillir l'eau avant de la boire Nous n'avons pas d'eau chaude mais nous avons l'électricité. Il n'y a pas de machine à laver ni de télévision. Il est assez compliqué d'avoir internet !



La salle de bain



La cuisine

## Voici quelques photo des enfants avec qui nous travaillons

Les enfants ont entre 6 et 12 ans et ils viennent 3 après-midi par semaine. Nous les aidons à faire leurs devoirs. Les enfants ici ne vont à l'école que le matin du lundi au vendredi . Selon les jours il y a entre 5 et 20 enfants qui viennent.

Quand les enfants n'ont pas de devoir nous faisons des activités manuelles autour de la nature avec eux .

C'est très intéressant de travailler avec des enfants d'un autre pays. Nous parlons en espagnol avec eux.



Ici les enfant jouent beaucoup avec des toupies



Nous fêtons 2 fois par an les anniversaires des enfants sous forme de fêtes groupées.

Nous travaillons aussi tous les samedis avec les mamans des enfants.  
enfants.

L'école pour qui nous travaillons met à disposition un jardin et les mamans viennent apprendre à semer et jardiner pour pouvoir produire leurs propres légumes.

Vous avez-vous un jardin? Avez-vous déjà planté des légumes chez vous ou à l'école?



# Récolte de miel

Où nous habitons actuellement il y a 6 ruches. Ces abeilles permettent de polliniser les 1 ha de granadillas qui sont produites. Avec le technicien agricole nous avons ainsi pu apprendre comment récolter le miel, comment reconnaître la reine des autres abeilles. Puis Maxime a filtré le miel que nous avons ensuite mangé, il était très bon !!



**Le 15 octobre nous quittons le Pérou pour nous rendre en  
Equateur alors suivez-nous dans notre aventure  
A bientôt  
Céline et Maxime**

